

PlantaDoce.

ADN

Unilabs promociona talento interno para su dirección general en España

El proveedor europeo de servicios de diagnósticos ha designado a Rainiero Holgado para que ocupe esta posición.

PlantaDoce
16 mar 2021 - 11:23



Unilabs España promociona talento *in house*. El proveedor europeo de servicios de diagnósticos ha nombrado a Rainiero Holgado como director general para el mercado nacional. **Holgado entró a formar parte de Unilabs en 2013** como director de recursos humanos y comunicación, y el pasado año ya incorporó a sus responsabilidades la dirección de las operaciones. Igualmente entrará a formar parte del equipo directivo de la región sur de Europa, liderando proyectos de transformación y expansión de la actividad de la compañía en la región.

En su nuevo puesto, Holgado reforzará la estrategia centrada en el cliente, el diagnóstico personalizado y la aceleración de la digitalización en todos los procesos de la compañía. Además, integrará las áreas de anatomía patológica, diagnóstico por

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/adn/unilabs-promociona-talento-interno-para-su-direccion-general-en-espana>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

imagen y análisis clínicos.

Holgado es licenciado en Ciencias Políticas y Administración por la Universidad Complutense de Madrid, posee un máster en Relaciones Industriales por el IE y es doctor en Organización y Dirección de Empresas por la Universidad Complutense de Madrid en colaboración con Biotalent Canadá, donde desarrolló modelos organizativos y de gestión para compañías biotecnológicas.

Antes de entrar a formar parte de Unilabs, Holgado lideró proyectos de transformación, adquisición y desarrollo de negocio en empresas dentro de diferentes sectores como **Legrand Electric, BAT o Red Bull**.

Unilabs cuenta con más de 12.000 empleados en 150 centros de diagnóstico

“Contamos con Rainiero para seguir desarrollando nuestro papel de referentes en el mundo del diagnóstico en España, tanto en el ámbito público como en el privado”, ha señalado Nicolas Ploquin, director general de la región sur de Unilabs.

“Estoy muy orgulloso de liderar el fantástico equipo de España; vamos a utilizar la inteligencia que nos aportan los más de cuarenta millones de análisis y pruebas diagnósticas que hacemos al año en nuestro país”, ha explicado Holgado.

Unilabs es una de las principales empresas de diagnóstico de Europa. Ofrece una gama completa de servicios de laboratorio, patología e imágenes para pacientes de todo el mundo. Con 12.700 empleados en 150 centros de diagnóstico por imágenes y **250 laboratorios en 17 países**, la compañía realiza más de cuatro millones de pruebas a la semana.